
 

 

 

 

 

 インフルエンザで延期していた合唱祭も終業式前日に無事実施することが

でき、学級や学年、全校の団結をあらためて実感する機会となりました。 

82日間の 2学期が終わり、明日から冬休みです。新しい年を迎えます。厳

しい寒さに気持ちを引き締めながら、将来の自分の姿を思い描き、1年の計を

立ててください。 

 来年の干支（えと）は甲辰（きのえ・たつ）。甲辰は、「成功という芽が成長

していき、姿を整えていく」といった縁起のよさを表しているそうです。202４年は今までの努力

が実を結ぶ年になりそうです。良い年をお迎えください。 

Ｒ６生徒会役員選挙・立ち会い演説会                                

 １２月８日に令和５年度生徒会役員選挙投開票が行われま

した。前日に行われた演説会は、体育館が工事中のためリモー

トでの開催になりましたが、それぞれの立候補者が「どんな生

徒会を作りたいのか」を堂々と演説しました。責任者の応援演

説も力強いものでした。投票の結果、会長に、清水滋瑛さん、

副会長に、古屋啓人さん、中村莉緒さん、安達梨紗さんが当選

しました。また、12月 2０日には役員６名が生徒会長によっ

て委嘱されました。来年度の生徒会活動が更に自治的なものに

なることを期待しています。 

吹奏楽部ミニコンサート                                    

 12月 12、13日の昼休みに、吹奏楽部がミ

ニコンサートを開きました。2年生は 17日に

行われるアンサンブルコンテストに備えて、管

楽打楽器 8重奏で「さくらのうた～フレキシブ

ル･バンドのための」を演奏してくれました。1

年生は 8 人でレミオロメンの「3 月 9 日」を

演奏してくれました。短い時間でしたが、生演

奏を楽しむ素敵な時間になりました。 

書写指導                                    

 12 月 11、12 日の 2 日間にわたって全クラス 1 回ずつ滝田家功

先生に書写の指導を受けました。滝田先生は数学の先生で、3年生は

1年生の時にお世話になったと思いますが、書道も大変達筆で、毎年

高根中の生徒のために書き初めの指導をしてくださっています。先生

に指導していただいたことをもとに練習して、3学期はじめの書き初

め大会で納得のいく作品を書き上げてほしいと思います。 
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北杜市芸術体験コンサート                                            

 12 月 15 日に、市が主催するフォルテピアノコンサ

ートがやまびこホールで開催されました。フォルテピア

ニストの平井千絵さんが、ピアノの歴史を教えてくれな

がら、中学生がよく知っている「きらきら星変奏曲」「月

光 第 1楽章」「トルコ行進曲」「魔王」をフォルテピア

ノで演奏してくれました。特に「魔王」はバリトン歌手

の吉江忠男さんの独唱付きで、創作当時のスタイルの生

演奏を楽しむことができ、感動的でした。 

太鼓愛好会 第 2回チャレンジ１５０山人会賞受賞                        

 山日ＹＢＳ厚生文化事業団が主催する「チャレンジ１５

０山人会賞」は、文化芸術や社会活動で優れた成果を収め

た小・中・高校の文化活動の向上や発展、地域文化の継承

に寄与することを目的とした顕彰制度です。この度、本校

の太鼓愛好会がこの栄えある賞を受賞しました。30 年を

越える長い間、天野宣音楽事務所をはじめ、多くのＯＢや

ＯＧ、地域のふるさと太鼓の方々のご指導をいただきなが

ら、代々活動が受け継がれ、生徒会行事や地域のお祭りで

演奏を披露してきました。演奏曲「徳風」には「高根中学校

の生徒が豊かな心を持ち、夢や希望を胸に抱いて大きく成長していってほしい」という願いが込め

られています。その思いをあらためてかみしめ、これからも太鼓愛好会の活動を、生徒・職員が心を

合わせて支えていきたいと思います。 

第 2回生徒総会・引き継ぎ式                                

 12月 20日に第 2回生徒総会が開かれました。「Ｂｌｏｏｍ

～1 人ひとりの花を咲かせて」をテーマとして、本部役員を中

心に、様々な活動に取り組んできた令和５年度の生徒会活動も、

いよいよまとめの時期となりました。総会では「根（優しさ）･

茎（文武）･葉（あいさつ）」の 3つの活動の柱に基づいて、こ

れまで地道に取り組んできた様々な活動の成果と課題を明らか

にすることができました。特に「優しさとは何か」「児生連の活

動への協力に差が出てしまうが、どうすればみんなで取り組め

るか」等の課題について全体で意見交換を行ったり、あいさつ活動へ

の修正意見が出たりしたことは、今後の生徒会活動を、自分事として

改善していこうとする意識の向上に繋がったと思います。 

総会の後、新生徒会役員が任命･依嘱され、引き継ぎ式が行われまし

た。いよいよ 1、2 年生に活動の中心が移っていきます。3 年生の皆

さん、最高学年として意欲的に生徒会活動を牽引してくれてありがと

うございました。後輩たちは先輩たちの姿を目標に、さらに充実した

生徒会活動を展開してくれると思います。 


